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 質 問 の 件 名 及 び 質 問 の 趣 旨 （ 質 問 時 間 ） 答弁を求める者 

１ 交通安全対策について         （２０分） 
 

 １０月１９日に上新田地域で歩行者と車の衝突による死亡交通事

故が発生しました。亡くなられた方のご冥福を心よりお祈りいたしま

す。事故が発生した場所は、道路幅も狭く歩道や横断歩道もなく、交

通量も多い道路での死亡事故でした。最近は、自転車運転者による危

険な運転を目にすることがしばしばあり、交通安全対策は喫緊の課題

となっています。 

 また、高齢者の運転免許証返納により、公共交通の利用が増えてい

ますが、つるワゴンのルートや本数等が十分でなく、交通手段の少な

い高齢者にとって、不便さを感じずにはいられないと考えておりま

す。交通安全対策及びつるワゴンの利用改善について以下質問しま

す。 

 

（１） 交通事故防止の交通安全対策について 

（２） 交通安全対策に対する要望と要望に対する改善について 

（３） 自転車運転マナー向上について 

（４） 自転車用ヘルメット着用と着用率向上について 

（５） 自転車専用道路や歩道走行のルールについて 

（６） つるワゴンの路線で病院への通院、お買い物、運動公園への

便の検討など、現状の課題と要望、改善の見通しについて 

 

 

２ 学校給食の質の維持を！         （２０分） 

現在、物価高騰で学校給食の質を維持することが困難な状況です。

市では、どのような対策をとっているのでしょうか。また、現在の状

況について以下質問します。 

                  

（１） お米や野菜、肉などの仕入れ価格の高騰状況と対策について 

（２） 電気、水道代金高騰状況と対策について 

（３） 人材確保と人件費について 

（４） お米を主食とした日本型食生活の献立の維持について 

（５） 県内、地場産野菜の使用状況について    

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教育委員会教育長 


